

Genève, le 21 juin 2017

*Aux représentant-e-s des médias*

**Conférence de presse de la Cour des comptes**

**Publication d'un nouveau rapport**

**AUDIT DE GESTION**

**AMIG (AIDE AUX MIGRANTS)**

**HOSPICE GÉNÉRAL**

À l'occasion de la parution d'un nouveau rapport d'audit, les magistrats de la Cour des comptes ont le plaisir de vous convier à une conférence de presse qui aura lieu le

**vendredi 23 juin 2017 à 10h30**  
**à la salle des Fiefs**  
2, rue de l'Hôtel-de-Ville, 1204 Genève.

La Cour a décidé d'auditer le dispositif d'aide aux migrants dans le canton de Genève, eu égard aux importants mouvements de population que connaît l'Europe et à la prise en charge effective de la tâche d'accueil par chacun des cantons suisses ; une telle mission est assurée à Genève par l'Hospice général.

Cette institution a fait face à de multiples vagues migratoires, notamment celle de 2015, et a dû s'organiser en conséquence. Sa stratégie et son organisation ont été au fil du temps revues et de nombreux projets sont encore en cours afin d'optimiser les processus et revoir les méthodes de travail. La Cour a audité les prestations et l'organisation de l'Hospice général sous l'angle de la légalité ainsi que du bon emploi des deniers publics.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments distingués.

Stanislas ZUIN  
Président

*Pour toute information complémentaire, prière de prendre contact avec :*  
*Monsieur Stanislas ZUIN, président de la Cour des comptes*  
Tél. 022 388 77 90, courriel : [stanislas.zuin@cdc.ge.ch](mailto:stanislas.zuin@cdc.ge.ch)